
札幌グリーンライオンズクラブ１１月第一例会 

（通算第６３１回） 

会長スローガン 

「健やかグリーン」 “昨日より明日を良く„ 

 

２０２１年１１月１２日(金)１８:１５ 於：三越ライラック 

１． 開会ゴング並びに会長挨拶       会長 Ｌ工藤 修  

２．国歌「君が代」並びに「ライオンズクラブの歌」斉唱       

  ※音楽のみでコロナ感染予防の為、斉唱はお控えください。 

３．“ライオンズの誓い”唱和      

  ※コロナ感染予防の為、唱和はお控えください。  

４．審議事項                             

 １）１０月第一例会「故岡山豊昌 L追悼例会」決算報告     実行委員長 L大塚 周雄 

 ２）「２０２１年を送る家族会」の開催と予算について     実行委員長 L大塚 周雄 

 ３）2022～2023年度「第一副地区ガバナーL設楽幸子」推薦について  

 ４）２０２２年１月第一例会について     幹事  L大塚 周雄 

５．幹事報告                幹事  L大塚 周雄 

 １）第２回諮問委員会の報告 

 ２）LCIFセミナーの報告 

 ３）2022~2023年度第二副地区ガバナー立候補について 

 ４）３３１Ａ ２０２２年在札３７クラブ新年交礼会中止について 

 ５）姫路グリーン LC CN４０記念式典並びに盟友の夕べについて 

  記念式典は規模を縮小し、盟友の夕べは開催見合わせ 

 ６）２０２１年度 GST＆FWT合同糖尿病予防啓発セミナー開催変更について 

 

６．部会報告                                    

  農園部会長     Ｌ比護  了造 

  ゴルフ部幹事    L谷川原 友美 

７.その他 

８．テール・ツイスタータイム   テール・ツィスター Ｌ山田 一男 

９．出席率の発表      会員委員長 Ｌ浅水 正 

１０．“また会う日まで”斉唱 

    ※音楽のみでコロナ感染予防の為、斉唱はお控えください。 

１１．ライオンズ・ローア並びに閉会ゴング   会長 Ｌ工藤 修  

 

 

 

 

 

昨年 10月第 2例会以来の三越会場。ホームグラウンドを実感。当たり前の場所で当たり前の事が出来

なかった一年。この間“次の例会の開催可否、開催するとして場所何処にしようか？„と考え悩み 

改めて「普段通りの有り難味」を実感。3テーブル 10人と出席者少なかったのですが展望が開けた例

会でした。 

 



山口一副がテ－マ－代行。堅実な進行と絶妙なコメント “ライオンズの誓い„L忠海 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L山本のウィサーブ。血色良くなられました。     農園部会長 L比護。自然相手に格闘された様です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゴルフ部幹事 L谷川原。ゲストの方が多いとの事。   石狩川河畔自然再生 ACT・新川堤補植 ACT報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                        L山田テール。例によりウイット溢れた紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         L浅水会員委員長出席率発表。45.5%。コロナ収束して欲しいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1月 4日、在札新年交礼会（第一例会振替）が中止。L山田がスポンサーで琴似大和家さんが入会予定。

第一例会を琴似大和家さんで開催計画立てます。日程等協議し改めて連絡させて頂きます。 

 


